## Debaten en Colombia posibilidad de plebiscito para refrendar pacto entre el gobierno y las Farc-Ep



Bogotá, 18 jul (RHC) La Corte Constitucional de Colombia debate este lunes una ponencia a favor del plebiscito como método para que el pueblo refrende todo lo pactado en Cuba entre el Gobierno y las guerrilleras FARC-EP, confirmó en declaraciones a la prensa el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, quien aseguró que el Ejecutivo está optimista en torno al próximo fallo de la entidad judicial.

El alto tribunal deberá dar el visto bueno a esa propuesta, aprobada ya por el Congreso de la República y que deberá ser sancionada también por el presidente Juan Manuel Santos antes de convertirse en norma de obligatorio cumplimiento..

Desde 2012 representantes gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) dialogan en La Habana con el objetivo de hallar una solución concertada al conflicto entre ambas partes; conversaciones que podrían concluir en fecha cercana, anticipó el primer mandatario colombiano.

Tras haber conciliado posiciones en los temas de reforma rural integral, participación política, combate contra el tráfico ilícito de drogas, víctimas, cese el fuego bilateral y desarme de esos insurgentes, las dos

delegaciones deberán dilucidar asuntos pendientes en la agenda.

Una de las cuestiones por resolver es la metodología para seleccionar a los magistrados del tribunal especial, el cual estará encargado de aplicar la justicia transicional a responsables de la conflagración, asimismo en Cuba perfilan los mecanismos idóneos con el propósito de reintegrar a la vida civil a los desmovilizados de las FARC-EP.

Luego del llamado Acuerdo Final, será la ciudadanía quien legitime los consensos.

Aún sin el dictamen de la Corte Constitucional, simpatizantes de los diálogos (Gobierno-insurgencia) impulsan una campaña nacional para garantizar la refrendación de los convenios y su posterior implementación en Colombia.

Con la consigna La paz sí es contigo, miles de colombianos desfilaron en varias ciudades el pasado viernes durante la jornada inicial de dicha iniciativa de movilización social.

En esencia esa cruzada constituye un llamado a la ciudadanía, a todos los sectores de la sociedad para que respalden dichas pláticas no sólo en términos generales sino con una votación masiva, probablemente en un plebiscito, comentó a Prensa Latina el senador Iván Cepeda, miembro del Polo Democrático Alternativo -convergencia de fuerzas de la izquierda-.

La guerra interna ha dejado unos 300 mil muertos, casi siete millones de desplazados de sus lugares de origen y al menos 45 mil desaparecidos.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100200-debaten-en-colombia-posibilidad-deplebiscito-para-refrendar-pacto-entre-el-gobierno-y-las-farc-ep



Radio Habana Cuba